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Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

4:00 5:00 
p.m. 

Me parece muy interesante ver como la 
pandemia fue una experiencia muy distinta 

para todos nosotros y como beneficio a 
algunos mientras afecto mucho a otros. 

Durante este periodo de regreso a clases 
presenciales creo que es importante ser muy 

responsables con nuestra salud y la de las 
personas a nuestro alrededor, evitar riesgos 

innecesarios y mantener las medidas 
sanitarias. 

El inicio de la cuarentena estuvo bastante 
tranquila la verdad, si hubo personas, de que 
familiares y amigos que se contagiaron, pero 

todos en general se repusieron muy bien y todo, 
y la verdad los años antes de la pandemia 

habían sido muy complicados entonces el cierre 
de todo si fue como que un momento de paz la 
verdad, por lo menos todo el 2020 si se sintió 

como que una pausa de todo el caos que había 
en mi vida y así. También de que mi familia se 
había como que separado mucho, no se como 
explicarlo, pero de que ya casi no nos veíamos, 
pasábamos bien poquito tiempo juntos, cada 

quien en sus asuntos y como que nos 
distanciamos mucho la verdad y la pandemia 

ayudo mucho en eso porque pues nos tuvimos 
que encerrar todos juntos y si de repente de 
que nos peleábamos por cualquier tontería o 

así, pero en general siento que es primera etapa 
de la pandemia nos ayudo mucho. 



 

 

  

Ya el año pasado si se empezó a volver 
abrumador, porque de que ya sabes las clases 

avanzaban y había muchos cambios muy rápido 
y también como que no tener una rutina fija se 
volvió como que contraproducente en muchos 
aspectos, como que de repente, no sé, todo se 

volvió como que demasiado y la verdad una 
parte de mi como que ya quería regresar sabes, 
ósea hay mucha gente que no había visto desde 

el antes del inicio de la pandemia y así, pero 
pues también me da miedo, no porque pues no 

sabemos donde ha andando esta gente, no 
sabemos si son asintomáticos, o que onda con 

eso pero pues ya veremos como nos va con eso. 

 


